



Vorpommern holt den nächsten Preis im Bereich Nachhaltigkeit

Vorpommern. Am 6. April wurde die Hotel- und Ferienanlage Haffhus aus Ueckermünde mit dem Marketing Award „Leuchttürme der Tourismuswirtschaft“ ausgezeichnet. Der Tourismuspreis des Ostdeutschen Sparkassenverbandes (OSV) wird jährlich an kreative und innovative Tourismusunternehmen vergeben und wurde zur Förderung des Tourismus in den ostdeutschen Urlaubsgebieten ins Leben gerufen.

"Unser großer Erfolg ist es, den Pessimisten zeigen zu können, dass man selbst so einen komplexen Betrieb wie ein Hotel über das gesamte Jahr sicher mit ausschließlich erneuerbaren Energien versorgen kann und das sogar unabhängig vom öffentlichen Netz.", sagt Dirk Klein, Leiter Nachhaltigkeit und Digitalisierung im Haffhus Ueckermünde.

Diese weitere Auszeichnung des Partners des Tourismusverbandes reiht sich in die Marketingkampagne des letzten Jahres ein, in der unter dem Motto „Die Ruhe in Region“ das Stettiner Haff und die sanften Naturerlebnisse in der Region beworben wurden. Durch die engagierte und innovative Arbeit der Hotel- und Ferienanlage sowie anderer Partner und Mitglieder des Verbandes kann sich die Region am Stettiner Haff neben dem Peenetal ebenfalls als nachhaltige Tourismusdestination positionieren und den aktuellen Nachfragetrends der Branche gerecht werden.

„Wir beglückwünschen unseren Partner für die Auszeichnung mit dem diesjährigen Tourismuspreis des OSV und sind überzeugt, dass die erfolgreiche Arbeit im Bereich der Nachhaltigkeit eine Vorbildfunktion für andere Anbieter der Region hat.“, so Martin Schröter, Vorsitzender des Tourismusverband Vorpommern e.V.

Der Hotel- und Wellnessbetrieb wird ausschließlich durch die eigene Strom- und Wärmeversorgung mit Solar, Wärmepumpen und Holz versorgt. Ausreichende Wärme- und Stromspeicher ermöglichen eine hundertprozentige Eigenversorgung. Bei seiner lokalen Energiewende nutzt das Haffhus die Möglichkeiten der Digitalisierung (Energie-App zur Steuerung und zur Übersicht für Mitarbeiter und Hotelgäste). Mit Ladestationen für E-Autos und dem Verleih von E-Bikes und E-Rollern fordert die Anlage ebenfalls die E-Mobilität. Die bemerkenswerte nachhaltige ökologische und ökonomische Bewirtschaftung des Betriebes wurde mit 5 Sternen des „Greensign“ Zertifikats für Nachhaltigkeit klassifiziert. 2019 hatte das Haffhus bereits den bundesweiten Wettbewerb „Firmenenergie 2019“ gewonnen.



Foto: Haffhus Ueckermünde